

Con una inversión de 130.000 millones
y dedicado a "El Quijote"

A final de año se construirá el parque de atracciones de Seseña

Seseña contará con el primer parque de atracciones temático de España que girará en torno a la figura de *Don Quijote de La Mancha*. Con un presupuesto total de 130.000 millones de pesetas, está previsto que las obras comiencen a finales de año o principios de 1992. Parquijote contará además con 4.590 viviendas, instalaciones deportivas y una zona empresarial. Este proyecto y las últimas inversiones industriales realizadas confirman que Seseña atraviesa un momento dulce y debe aprovechar la «apuesta» por la zona sur de Madrid que beneficia a nuestra provincia.

Don Quijote de La Mancha será la figura sobre la que girará el parque de atracciones que se proyecta construir en la localidad de Seseña, lo que le convertirá en el primer parque temático de España, según informó a BISAGRA Ignacio Moreno, consejero delegado de Parquijote, S. A., sociedad anónima formada por un grupo de empresas unidas para llevar a cabo el proyecto.

El sector Parquijote supondrá una inversión total, realizada en varias fases, de unos 130.000 millones de pesetas, estando prevista la iniciación de las obras para finales de este año o principios de 1992, según apuntaron estas mismas fuentes. Además de la construcción del parque de atracciones, se pretende edificar un total de 4.590 viviendas, dotando al complejo de instalaciones deportivas, compuestas por una zona hípica y campo de golf.

El consejero delegado de Parquijote afirma que la so-

ciudad anónima está compuesta por tres grupos de empresas entre las que destaca por sus intereses mayoritarios Interagentes, S. A. «La construcción del parque de atracciones está adjudicada a la empresa Segsa, mientras que la de las viviendas todavía no se ha decidido quién la llevará a cabo.»

Parquijote se ubicará en una gran extensión de terreno de 5.100.000 metros cuadrados de los que este complejo ocupará 4.500.000, mientras que el resto de la zona será para otros beneficiarios. El alcalde de Seseña, José Luis Martín, señaló a nuestra revista que el solar era «de propiedad privada, concretamente de los hermanos García Redondo de Cobija, particulares que vendieron el terreno a Parquijote».

Se da la circunstancia, además, de que el citado terreno está muy próximo a la finca que el torero Palomo Linares tiene en dicha localidad toledana.

Problemas de agua

El principal problema con que se ha topado este gran proyecto inmobiliario es la escasez de agua que sufre Seseña, y en general toda la comarca de La Sagra. «Para subsanar esta carencia», según explicó el primer edil, «técnicos de Parquijote llevan varios meses realizando sondeos en la vega de Seseña, justamente donde se unen el río Jarama y el Tajo. Finalmente, el abastecimiento ha sido solucionado mediante un sistema que conducirá el agua desde la vega del Jarama, mediante técnicas de bombeo, encargado a una empresa catalana». El máximo responsable municipal puso de manifiesto que de dicha captación se beneficiará el resto del pueblo «puesto que ésta era una de las condiciones indispensables para la firma del convenio que tuvo lugar el año pasado».

Pero esta solución a la es-

casez de agua es considerada por el alcalde como provisional debido a que están a la espera de que el Gobierno regional inicie las obras de conducción del embalse de Almoduegas hasta la Mancomunidad del Algodor. «Esta canalización solucionaría definitivamente el suministro de agua de La Sagra pero creo que todavía tardará dos años en hacerse.»

Sin embargo, fuentes socialistas consultadas por nuestra revista manifestaron que las obras para traer agua del pantano de Almoduegas comenzarán a principios de 1992. Respecto a la otra solución, la conducción desde el embalse de Picadas en Madrid, manifestaron estas mismas fuentes que el proyecto continúa «aunque a un ritmo más lento».

Para la aprobación inicial de la revisión de las normas subsidiarias, necesaria para el comienzo de las obras, se tiene previsto la celebración en breve de un pleno, puesto

